

Comité de Importadores se reúne con representantes del SII



El Comité de Importadores se reunió con representantes de la Dirección de Grandes Contribuyentes del Servicio de Impuesto Internos (SII), en el marco del acuerdo de cooperación suscrito entre esta entidad y la Cámara de Comercio de Santiago (CCS). Se trata de uno de los tres grandes acuerdos suscrito por esta Dirección con entidades gremiales, entre las cuales figuran Asoex y el Consejo Minero.

Los representantes de la Dirección, Antonio Hormazábal y Alejandro Tapia, explicaron el trabajo que está realizando la Institución cuyo “principal objetivo es asegurar el cumplimiento tributario, considerando al contribuyente como centro de la gestión”. En este marco, el Servicio está utilizando un score de riesgo en base al comportamiento previo, que determina el grado de fiscalización.

Durante el encuentro Felipe Flores, jefe de Área de Precios de Transferencia y Valoración de la Subdirección de Fiscalización, analizó el tema de los precios de transferencia, aquellos que pactan dos empresas relacionadas para transferir entre ellas, bienes, servicios o derechos. Los participantes tuvieron la oportunidad de dilucidar sus inquietudes formulando preguntas al representante del SII.